
 

 

 

 

 

２年ぶりの全国学力・学習状況調査（小６・中３） 

 昨年度はコロナの影響により実施できなかった全国学力・学習状況調査ですが、今年は全国一

斉に５月２７日に実施されました。今回も、「思考力」や「表現力」を問う記述式の問題が多く出

題されました。“これからの時代に求められる学力”は、「知っているかどうか」以上に「自分の

考えを、根拠を明確にして表現できるかどうか」が重要視されるようになってきており、高校入

試や大学入試等の問題でも、同じような傾向が見られるようになってきています。 

 ６年生は、ＧＷ明けからしっかりとテスト対策に取り組んできていたため、頭を抱えながらも

最後まで必死に取り組む姿が見られました。結果が届くのが楽しみですね･･･テスト後には全て

の先生たちにも問題を解いてもらい、出題の意図等を日々の授業に生かすように確認しました。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

コミュニティ・スク－ルとして２年目始動！ 

 町内全ての小学校が、昨年度からコミュニティ・スクールとして活動

を開始しています。その目的は、簡単に言うと「地域とともにある学校

づくり」（学校支援）と「学校を核とした地域づくり」（地域活性化）です。 

 昨年度に引き続き、下記の方々に委員を委嘱し、10 日（木）の夜に

第１回の学校運営協議会を開催したところです。今回は、本年度の「学

校運営の基本方針」【裏面参照】を承認いただいた後に、「防災」「福祉・環境」

「人材活用・授業支援」の各担当に分かれて、今年度の取組について熟議していただきました。 

 

門川町立草川小学校 

校 長 室 便 り 

令和３年度 第３号（６月１５日発行） 

R３教育目標 ： 夢に向かって 自ら学び 心豊かな たくましい 草小っ子 

～ 草川小学校の学校運営協議会のメンバー ～ 
会長：横山 幸三さん（庵川漁協）       副会長：片伯部 環さん（須賀崎区長、民生委員児童委員） 

委員：桂木 淺一さん（庵川東区長） 富田 英明さん（草小 PTA会長） 津隈 ミサオさん（高齢者クラブ会長）  

加行 俊幸さん（企業〔ニッケン〕）  日吉 真理子さん（元学校評議員）  亀長 俊裕さん（草川保育園） 

   濱田 久貴さん（草川サッカー少年団）  鎌倉 紅菜さん（社協、地域学校協働本部員） 

【６年・算数】 【６年・国語】 

『コミュニティ・スクール』

とは、地域住民や保護者など

が学校運営に参画するため

に協議する場（「学校運営協

議会」）を設置している学校

のことを指します！ 



 


